



CORPORATIVO



#OPINIÓN

VERACRUZ
PAGA AL SAT

El PRI hará una serie de propuestas para la recuperación de la economía durante el foro Diálogos por México, que organiza en la CDMX



uego de sanear las finanzas veracruzanas que le dejó la administración de **Javier Duarte de Ochoa**, el gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García Jiménez**, se ponen al corriente con el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Me refiero a un pago por 14 mil millones de pesos que en días pasados realizó el secretario de Planeación y Finanzas estatal, **José Luis Lima Franco**, quien ha buscado ahorros para tener finanzas sanas y cumplir con la autoridad fiscal.

Se trata de uno de los compromisos que realizó **Cuitláhuac García** al asumir la gubernatura donde se han diseñado estrategias en favor del desarrollo del estado pero al mismo tiempo nutriendo las finanzas públicas a nivel federal, de ahí los favorables comentarios que tuvo para el gobernador de Veracruz, hace unos días, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en una de sus conferencias mañaneras.

Añada que la calificadora Fitch Rating acaba de subir la calidad crediticia de largo plazo del estado de Veracruz en escala nacional y modificó la perspectiva de estable a positiva, una visión que también compartió su similar Moody's, que también han reconocido los esfuerzos estatales para bajar su deuda y no elevar el gasto corriente.

La calificadora Fitch subió la calificación crediticia de Veracruz

Junto con la mejora de las empresas calificadoras, la intención del gobierno del gobernador veracruzano es que al final de su administración la deuda estatal pueda bajar entre tres y cuatro mil millones de pesos.

LA RUTA DEL DINERO

El PRI inició ayer el foro *Diálogos por México*, con la postura firme de su presidente nacional, **Alejandro Moreno Cárdenas**, en el sentido que el tricolor no secundará una reforma político electoral de Morena. El foro además servirá para presentar una serie de propuestas para la recuperación de la economía con la participación de la senadora **Beatriz Paredes Rangel**, el diputado **Ildelfonso Guajardo**, el gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat Hinojosa** y el exsecretario general de OCDE, **José Ángel Gurria Treviño**.

Siguen los problemas en la cementera La Cruz Azul en Hidalgo. El fin de semana pasado fueron violentados en Jasso tres miembros de la Guardia Nacional que hacían labores de patrullaje. Al parecer los pobladores de la colonia La Guitarra se sublevaron ante versiones que iban a catear el domicilio de **Ramsés Dolores Anguiano**, que se ostenta como gerente de la planta.

Y nada, que las aerolíneas comerciales y algunos de los aeropuertos concesionados se pusieron a temblar al conocerse que los eventuales reembolsos por el cobro del TUA en el AICM, y otras terminales, podrían llegar a unos cuatro mil millones de pesos al año por vuelos cancelados. Se trata de un derecho de los consumidores que tendría que revisarse entre la SICT, Hacienda y por supuesto Profeco, que tendrán que revisar para agilizar esos reembolsos.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA